

*Noticia publicada en el Diario digital Bidasoaldia.com, el martes día 6 de Noviembre de 2012.*

## **Bienestar Social amplía sus convenios de cooperación para este año hasta los 240.000 euros**

**Son proyectos desarrollados por "DOA", "Sport-Mundi", "Tadamum" y "Euskal Fondoa"**

La delegada de Bienestar Social y de Cooperación, Maite Cruzado ha dado a conocer hoy los nuevos convenios firmados por el Ayuntamiento con entidades locales de que desarrollan proyectos de cooperación para el 2012. "Son proyectos realizados por asociaciones con las que venimos trabajando los últimos años en materias que son básicas y prioritarias en una sociedad. Encontramos iniciativas que desarrollan el campo sanitario en Guatemala, actividades educativas en la India, y el programa conocido de "Vacaciones en Paz" con los niños saharauis. Además, reflejamos en este apartados de los convenios nuestra aportación al Euskal Fondoa en Nicaragua" resumía Maite Cruzado. En la rueda de prensa celebrada hoy en el ayuntamiento, además de Cruzado, representación de las asociaciones han acudido Roberto García de DOA, Javier Inchausti en nombre de Sport-Mundi, Miren Olascoaga de TADAMUN, y Fatma Mohamed Sale M, delegada del Frente Polisario. La dotación económica de estos proyectos suman la cantidad de 93.660 euros, lo que sumados a los cuatro convenios firmados el mes pasado, eleva la partida destinada a estos acuerdos de colaboración a 239.800 euros.

### **Cuatro proyectos E**

El Ayuntamiento de Irun colabora anualmente con DOA en la financiación de este programa sanitario desde 2003. El objetivo es mejorar las condiciones de vida, especialmente en salud, de la población más vulnerable en Guatemala estableciendo un programa de atención sanitaria que articule la atención médica especializada, la prevención de enfermedades y la formación de profesionales locales en salud que refuerce el sistema sanitario en las zonas de intervención.

Por su parte, la asociación SPORT-MUNDI centra su actividad en organizar eventos deportivos y actividades educativas y formativas basadas en los valores de solidaridad y justicia social, con el objetivo de recaudar fondos que destinan a la financiación de proyectos de Cooperación al Desarrollo que transfieren a las diferentes ONGDs ejecutoras de los proyectos. Para el Convenio de 2012 SPORT-MUNDI ha presentado el proyecto "Revolución Blanca" en India, que será llevado a cabo por la ONGD Gure Laguntza. El proyecto supone un interés especial en el área de la seguridad alimentaria y empoderamiento de las mujeres en India, ya que se financia la compra de vacas a las familias con menos recursos, para la alimentación de la familia por un lado y a través de la puesta en marcha una cooperativa para la comercialización de la leche, siendo las mujeres las protagonistas del proyecto.

Desde 2003, cada año el Ayuntamiento de Irun suscribe un Convenio de Colaboración con la Delegación del Frente Polisario en Euskadi para materializar el compromiso de realizar acciones concretas de cooperación y solidaridad con el pueblo saharauí. Este verano han sido

## **Bienestar Social amplía sus convenios de cooperación para este año hasta los 240.000 euros**

Escrito por Administrator

Martes, 06 de Noviembre de 2012 23:38 - Actualizado Viernes, 25 de Enero de 2013 12:04

---

12 los niños y niñas saharauis provenientes de los campamentos de refugiados de Tindouf en Argelia que han sido acogidos por 11 familias de nuestra ciudad. El resto de la subvención se destina a un proyecto que se desarrolla en los propios campamentos de refugiados de Tindouf, situados al sur de Argelia, concretamente en la Wilaya de Smara denominado "Apoyo al Centro de Víctimas de Minas" en el mismo se atiende a 150 personas acompañadas por un familiar, todos ellos víctimas de guerra y de minas antipersona, a los que se proporciona atención médica, alimentación, medicamentos y materiales como sillas de ruedas, muletas, prótesis...).

El Ayuntamiento de Irun es socio desde sus inicios de la Asociación de Entidades Locales Vascas de Cooperantes "Euskal Fondoa". La pertenencia a esta entidad implica el compromiso de co-financiar proyectos de desarrollo y desde 2009 viene subvencionando el proyecto de "Autoconstrucción de viviendas en Somoto" departamento de Madriz en Nicaragua. El proyecto que financia el Ayuntamiento de Irun desde 2009, a través del cual este año se proporcionarán materiales y formación para la construcción en 4 fases de 120 viviendas de bloque con estructura de madera y zinc, en varias comunidades del municipio para familias que carecen de recursos o habitan en condiciones de riesgo.